

Zur lobgepreisten Digitalisierung gehört natürlich auch ein zünftiges WEB-Meeting. Es spart Kosten, Fahrzeit und geht auch schön bequem von überall. Das flotte Internet dazu, ist ja meist verfügbar.

Schön, dass man Präsentationen teilen und sich nicht nur hören, sondern auch sehen kann.

Oft staunt man in welch tollen Büros die Teilnehmer arbeiten. Supermoderne Arbeitsplätze und eine imposante Skyline als Aussicht aus dem Bürofenster. Komisch ist während des Meetings, dass sich gelegentlich die Kopfform einiger Teilnehmer, meist derer mit den schönsten Büros, verändert.



Schlechte Bildqualität – mit nichten! Da schummelt jemand mächtig. Der Hintergrund des Eierkopfes ist virtuell. In Wirklichkeit sitzt er im Homeoffice.

Damit der Neid anderen Meeting Teilnehmer noch größer wird, kann man auch z.B. animierte Hintergründe und visuelle Effekte hinzufügen. Ein Karibikstrand mit wehenden Palmen, knisterndes Kaminfeuer oder turbulentes Börsengeschehen ... Alles machbar.

Bei guter Internetleitung und einem leistungsfähigen WEB-Meeting-Anbieter gibt es auch keine Eierköpfe mehr und Schwindel fällt kaum auf.

keep connected

Euer TK-Joe